



札幌市立篠路西中学校 学校だより

やる気・本気・根気

<http://www.shinoroniishi-j.sapporo-c.ed.jp/>

令和7年（2025年）11月28日発行

10月31日、11月21日に行った創西祭合唱の作文です。

『創西祭②を振り返って』

創西祭二回目で「僕らの奇跡」を歌って、色々なことを学びました。

練習が始まったときは曲の歌詞を覚えたり、アルトパートの音程は、他のパートにつられたりして難しかったけど、練習したことで歌詞は覚えられてきて、音程も他のパートにつられずに歌えるようになっていきました。他にも、声の大きさや歌い方に気をつけて練習してきました。

創西祭当日の、二年生の「時の旅人」は、歌う前の移動と姿勢も良いと感じたし、指揮者の動きに合わせて指揮者の方を向く動きが一体感があって合唱も歌い方や声も凄いと思いました。

次の創西祭の合唱では、学年として見ている人に分かる一体感が感じられるような動きや合唱も頑張りたいです。

『合唱を終えて』

私は歌が大好きです。歌っているだけで楽しいし、音楽の授業も好んで自分から進んでやってきました。ただ、もちろん合唱も好きだけど、でもカラオケと違ってみんなで声を合わせないといけないから少し不安でした。出来るのかな。ちゃんと歌えるのかな。ずっと不安なまま私はアルトのパートリーダーになってしまいました。渋々なったリーダーに向いているのかこの時はまだわからなかったけど、今思えばすごくやってよかったです。練習の時、私は元気のないアルトパートのみんなを元気づけるために、無駄な動きばかりしてみんなを笑わせることになりました。そして、それを続けていくうちに、4組のアルトは声を出してくれるようになりました。最終的に学年全体で良い結果を残せて、私は前よりも合唱が好きになりました。一緒に笑い合って、助け合ってできた合唱は一生の思い出にしたいと、ステージから降りた瞬間に思いました。

『創西祭②をふりかえって』

1年生の合唱は、初めてだったけどいいっしうけんめい歌っていました。

2年生のは去年より声がキレイですごいなって思いました。

3年生はインフルになって歌いたかったのに歌えなくて悲しかったです。でも3年生の合唱は十一月二十一日にやることになったのでうれしいです。れんしゅうではいいっしうけんめい声を出すのをいいっしうけんめいがんばりました。今年うたう「はいけい十五の君へ」は、前から知っていていい曲だと思っていたので、その曲をうたうことになって、うれしかったです。

本番の日は、うたう時はとてもきんちょうしました。まちがってないか不安になってしまふところもあったけど、最後までしっかりれんしゅうどおりに歌うことができよかったです。3年間の中で、一番いい合唱になりました！

夏休み明けから本格的に始動した創西祭活動が、11月21日の創西祭②、3学年による学年合唱を終えたことで今年度の創西祭は幕を閉じました。今年の創西祭は「楽祭」をテーマに、生徒一人一人が創西祭活動を楽しみ、成長することができました。

11月に行われた大会の主な結果

〈男子バスケットボール部〉

札幌市1年生大会

対青葉中 52-60

対北野中 45-44

対白石中 78-43

〈美術部〉

札幌市管工事業協同組合

「令和7年度 絵画作品展」水をテーマにした作品展

特別賞

応援ありがとうございました！

2学期末懇談について

日時:12月2日(火)、3日(水)4日(木)、5日(金)、8日(月)

14:00~16:30

場所:各学級の教室

先日は2学期末懇談の日程調査用紙をご提出

いただき、ありがとうございました。

この期間は、お子様は4時間授業で給食後下校となります。

当日は上履きをご持参ください。お車での来校はご遠慮ください。よろしくお願ひいたします。

◇12月行事予定◇

日	曜日	給食	行 事 予 定
12/1	月	○	
2	火	○	期末懇談
3	水	○	期末懇談
4	木	○	期末懇談
5	金	○	期末懇談
8	月	○	期末懇談
9	火	○	
10	水	○	
11	木	○	
12	金	○	定期テスト③
15	月	○	
16	火	○	
17	水	○	
18	木	○	6組お楽しみ会
19	金	○	得点通知表配付
22	月	○	3学年集会(4時間目)
23	火	○	1学年集会(6時間目)
24	水	○	2学年集会(5時間目) 期末清掃
25	木	○	終業式

【12月分の諸費納入について】

12月分は12月29日(月)が全学年、諸費振替日となっております。業者への支払いが滞りなく行えるよう、引き落とし予定金額と口座の残高をご確認ください。よろしくお願ひいたします。

